
私は、「出会い」が自分を変えるということが心に残りました。そこで、私は海外に行

って、様々な人と交流したいと思いました。私は英語を話すことができますが、話すだけ

ではなく、面白いことを行ったりして人々と交流したいと思いました。例えば「Hello」

と挨拶をしてそれだけで終わってしまったら、新しい出会いとはあまり言えないと思い

ます。お互いの好きなことや興味のあることを共有して、楽しい雰囲気を出し、仲良くな

るということが「出会い」だと思います。その人の好きなことが自分の知らないことだっ

たら、新しいことを知ることができるし、別に好きではないものが相手の好きなものだっ

た場合、考え方を広げることができると考えました。このようなことが「出会い」なので

はないかと思います。素敵な授業をしてくださった、湯澤さんに感謝です。 

「一歩踏み出すことが大事」「一歩踏み出せば新しい出会いがあるかもしれない」という

言葉が心に残っています。一歩踏み出せば、新しい友達ができるかもしれない。新しい趣

味ができるかもしれない。これからの人生が変わるかもしれない。たくさんの外国人や、

日本人にあって、多々らしい視点で一歩踏み出していきたいです。 

そして、これからはいろいろな世界の人と会う機会が増えるだろうから、多様性を意識

していきたいです。例えば、エジプト人も話みたいに、違う文化に触れることがあると思

うので、それを否定せず、共感していくことがいいのではないかと思いました。 

 私は世界に大きく羽ばたく会を通して、さまざまな本を読みたくなりました。 

 私は本を読むことが好きです。湯澤先生は話の中で本を読むことも『出会い』の 1 つ

だと話していました。私はこれを聞いて、もっと本を読みたくなりました。話の中で紹介

していた「窓ぎわのトットちゃん」や「ファーブル昆虫記」、「赤毛のアン」をはじめ自分

の好きな作家さんや伝記などを読んで、本の登場人物や新たな考えと出会いたいと思い

ました。 

 また、『出会い』を大切にしようと思いました。私は何かと出会うことで、国境や人種

を越えて全ての人とつながることができると思います。世界では差別されたり、紛争が起

こったりしています。でも、「自分にできること」に出会うことで困っている人を救うこ

とができると思います 

今回の授業で、例を挙げていた方達は一歩進んだから成功した。こう言う事が大切なの

だと思い、心に残りました。 

僕は昔からチャレンジが苦手ですが、このことを聞いてなんでもチャレンジすること

が大切なのだと気付かされました。確かに踏み出すと、有名になったり、才能が見つかっ

たりするなどのことが起こりやすいと思いました。僕も、ついこの間思い切ってチャレン

ジしてみました。無理だと思ったけど、やってみたいと思ったからやりました。「一歩踏

み出す」とは、こういう事なのだと思いました。 

これからも、何事もチャレンジし、自分らしさを大切にしていきたいと思います。 

心に残ったこととして、出会いとかはたくさんのことではないと思っていたが、意外と

色々な場面で出会いがあることが分かりました。どんなに有名人でもたくさんの挫折は



あるし、スポーツ選手でもたくさんの挫折があることにとても共感できました。私も、怪

我をしたことがあり、試合に出ることはできなかったけど、ベンチから応援することはで

きました。そこから、私は試合に出ている人だけが主役じゃないということに気づき、同

じ考えだなと思うことができました。 

これから生かすことは、「ありがとう」「ごめんね」簡単な言葉でも、中々言えないこと

も多いがこれからは言葉や行動で感謝や謝りを伝えられるようにしたいなと思いまし

た。色々な考え方があり、さまざまな感じ方があるから、それも経験して新しい出会いを

経験して行きたいなと思いました。虫や花にも関係していることにも驚きました。そこか

ら、出会いには人間だけではないことにも気づくことができたので、人間だけではないこ

とも頭に入れておきながら、これからも生活していきたいなと思いました。 

初めて知った事。それは、「誰であってもきっと輝ける。」と言う事です。その例として

私は、今では有名人(芸能人)にもなっているあのちゃんが、学生時代にいじめにあって不

登校になり、家の中でも自分の部屋に引きこもっていた事です。私はその話を聞いて驚き

ました。なぜなら、私の知っているあのちゃんはみんなを元気づけたり、笑わせたり、見

ているだけで楽しくさせてくれる存在だからです。私はあのちゃんのいじめの話を聞い

て最初は可哀想だなと思うだけでした。けれど、あのちゃんが気持ちにけじめをつけて芸

能界の道に進んでいったという話になってから、可哀想なんて言う考えも次第に無くな

っていって、私は他の考えが浮かびました。それが「人間は誰であっても輝けるんだ。」

と言う考えです。今までみんなが思う当たり前の考えしか持ちませんでした。ですが、あ

のちゃんの話を聞いてから、もっと深く考えをもつことを意識しようと思いました。そし

て、「人間は誰であっても輝ける。」その言葉を元に、自分の夢に向かって突き進んでいき

たいと思っています。 

海外に羽ばたいて出会いを大切にと言われました。私は、新しい友達を作るのは嫌いで

はありません。新しい発見があるからです。しかし、新しいところに行くのは少し不安で

す。外国だと尚更不安です。自分の言語が伝わらなかったり、湯澤さんが言っていたよう

に約束が守られなかったりすることがあるとおっしゃっていたからです。でも、湯澤さん

は「約束破られたりしたら何か理由があると考えて自分が全て正しいと思わない」という

ことを聞き、やっぱりそういう経験してみたいと思い、海外によりいきたくなりました。 

たくさんの挫折があっても乗り越えて出会いを中学、高校、大学と大切にしていきま

す。 

この話を聞いてからよく自分の将来を考えるようになりました。ふと思えばこれから

中学校になっていく中で、おそらく中学校が人生の大きな転換期になると思います。そう

思った時に「じゃあ自分はどうすればいいのか」と考えました。その結果、最初に思いつ

いたのが「協力」だった。湯澤さんは「出会い」と言っていたように、まずはコミュニケ

ーションが大事と考えました。「人とかかわかることが、いかに大事か」を湯澤さんは伝

えてくれました。自分の理解を改める必要があるから、湯澤さんが言っていたことを生活



に活かしていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


